

Questions évoquées à l'issue de la séance du conseil municipal du 4 mars 2019

Foyer : dernière phase des travaux (finitions dans le bâtiment et aménagement des abords) avant la fin du mois de mars.

Le panneau d'information lumineux a été installé sur la place des Platanes

La subvention des Fonds de concours (26 000€) a été votée par le conseil de l'agglomération et les aménagements envisagés peuvent donc commencer : couverture de l'escalier de l'école, achat de mobilier et aménagement de l'office, aménagement paysager des abords du foyer.

L'attribution d'une fleur dans le cadre des villages fleuris a été renouvelée par le Conseil Départemental en 2018.

Une nouvelle campagne de stérilisation des « chats libres » va être entreprise prochainement.

L'agglomération d'Alès s'est équipée de 3 broyeurs de végétaux qui pourront être mis à la disposition des communes sur des périodes d'une semaine.

A propos des obligations de débroussaillage, des courriers vont être envoyés aux propriétaires qui doivent impérativement s'y soumettre.

Le centre équestre a été repris avec le projet de 2 activités distinctes : pension pour chevaux et pension canine.

Quelques dates de festivités :

- course de vélo « le grand prix de saint Jean de Serres » dimanche 12 mai
 - 90 ans de la cave coopérative le 18 mai
 - brocante sur la place des Platanes organisée par « le bel automne » 2 juin
 - inauguration du Foyer samedi 15 juin
 - Fête votive 28/29/30 juin
 - « Place aux Arts » dimanche 1er Septembre
-